

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LOS DIPUTADOS DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE CIUDADANOS, D. FRANCISCO IGEA ARISQUETA, D^a. MARTA RIVERA DE LA CRUZ Y D. GUILLERMO DÍAZ GÓMEZ

179/000064

15075

El pasado viernes, día 13 de enero, en el informativo de las 21h de TVE 1, se emitió una pieza relativa a una técnica quirúrgica consistente en la reparación de una hernia hiatal por vía laparoscópica en un hospital privado. Una técnica que lleva utilizándose para este fin desde hace años. Desde el Grupo Parlamentario de Ciudadanos desconocemos el elemento noticiable de la pieza, más allá de la situación de la paciente, que los jefes de informativos han tenido en cuenta a fin de emitir esta pieza puesto que gran parte de la información se enfoca en los profesionales y experiencia del centro hospitalario.

Los criterios seguidos para la selección de los contenidos de un informativo basan su presencia en la excepcionalidad o en lo novedoso, algo que no encontramos en los fragmentos emitidos.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. **¿Qué elementos significativos se han valorado a la hora de programar y emitir esta pieza informativa?**

Se trataba de una hernia de 15 centímetros, conocida como "*hernia gigante*". La excepcionalidad de este asunto es que al año se realizan 2 o 3 intervenciones para paliar esta enfermedad. En cuanto a la grabación de esta noticia, no es nada habitual acceder a un quirófano para poder rodar este tipo de intervenciones quirúrgicas.

Además, la sanidad pública le diagnosticaba a esta paciente escasas posibilidades de éxito, de ahí que recurriera a la técnica cirugía laparoscópica.

2. **¿Se han programado piezas informativas sobre técnicas médicas en centros privados en los próximos meses? ¿Para qué patologías, técnicas y centros?**

No.

**3. ¿Cuántas piezas informativas de este tipo se emitieron durante el año 2016?
¿Relativas a qué centros?**

Los servicios informativos de TVE han emitido 2.069 noticias para informar de temas sanitarios durante 2016.

En Madrid, a 24 de marzo de 2017

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE

José Antonio Sánchez Domínguez